



www.iusevillaciudad.org Julio 2013. Número 2.251 comunicacion@iusevillaciudad.org

EL COMITÉ LOCAL DEL PCA DE SEVILLA CONSOLIDA SU TRABAJO



Apenas cuatro meses desde la elección de la nueva dirección, el Secretario Político local, **José Manuel García**, presentó en la tarde de ayer ante el Comité Local del Partido, un sólido balance del trabajo que se lleva realizado desde entonces.

En el marco de un final de ciclo del sistema capitalista tal y como se conocía a primeros de este siglo, con un modelo monárquico y bipartidista pretendiendo una resurrección imposible, se advierte del intento de una segunda transición que aborde esta nueva fase de acumulación en clave de renovado liberalismo económico: recortes en salud, en educación, retrocesos en derechos laborales, potenciación de la banca especulativa como base del sistema y, ahora, tocan las administraciones públicas y el modelo de pensiones. Todo es poco para seguir presentando una lucha de clases en la que la corrupción de los que dirigen esta segunda transición, es la característica que acompaña ineludiblemente al sistema.

García recaló en lo concreto repasando la actividad de todas y de cada una de las responsabilidades políticas dentro de la nueva Ejecutiva local, más reducida y activa, resaltando las actividades públicas llevadas a cabo en el último trimestre, valoradas como éxitos en tanto que se ha conseguido conectar con los problemas más agudos de la calle: la educación, la vivienda, el desempleo y las numerosas luchas contra los recortes y los ataques a lo público.

En lo inmediato, el Comité Local analizó la agenda de este mes de julio, comenzando por la campaña

que arranca hoy mismo de denuncia del engaño del PP a la ciudad de Sevilla, titulada “2 años de gobierno, 2 años de mentiras”. Sin apenas tiempo y dentro de esta misma semana, la movilización del próximo viernes, 12 de julio a las 12 de la mañana que anunciamos ayer en esta hoja, contra la decisión del gobierno central de elevar un recurso al constitucional contra el Decreto de la Función Social de la Vivienda en Andalucía.

El 18 de julio honraremos a las víctimas del golpe militar del 36 en el monolito de la Macarena a las 9 de la noche para, sin apenas solución de continuidad, entrar de lleno en la organización de la caseta de la Velá de Triana que arranca justo a continuación. La Velá de Triana que esta edición presenta novedades negativas por el intento del PP de domesticar la singularidad, entre otras, de la caseta La Republicana, que se ha caracterizado en todo momento por haberse ganado la simpatía de los trianeros, gracias al trabajo militante.

No olvidó el Comité aprobar una resolución, que se hará pública en la mañana de hoy, en apoyo y solidaridad al encierro que mantienen trabajadores de la ONCE de Sevilla en contra de 12 despidos y 8 traslados –que huelen a despidos igualmente- en el Colegio Luis Braille.

Una intensa actividad de los comunistas sevillanos que fortalecen su organización para hacer frente en mejores condiciones a un ataque sin precedentes a la clase obrera y a la mayoría social.